

# KABAR TERBARU

## Aiptu Subandi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 16, 2023 - 16:00



*Aiptu Subandi Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sambang Warganya*

SUKABUMI, 16 Oktober 2023 - Hari ini, Senin, 16 Oktober 2023, pukul 10.20 pagi, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, menyelenggarakan acara silaturahmi dengan warga Kampung Ciawi, Desa Sekarsari, Kalibunder, Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Kampung Ciawi, Aiptu Subandi menjelaskan peran Polri dalam pencegahan penyebaran paham radikalisme. Ia menekankan pentingnya partisipasi masyarakat dan perangkat desa dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang antisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Dalam konteks ini, Aiptu Subandi mengingatkan warga Kampung Ciawi untuk waspada terhadap praktik perdagangan orang yang dapat merugikan masyarakat.

Giat silaturahmi ini juga menjadi wadah untuk mengimplementasikan program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH., S.I.K., MH, yang dikenal dengan singkatan "DEDE CURHAT DONG" yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan kondisi aman dan nyaman bagi masyarakat.

Acara silaturahmi yang berlangsung penuh kehangatan ini mencerminkan komitmen aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder. Masyarakat sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan pemahaman dan himbauan yang bermanfaat bagi keselamatan bersama.

Kapolsek Kalibunder, IPTU Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan terima kasih kepada masyarakat yang telah berpartisipasi dalam acara tersebut. Dengan berbagai langkah preventif seperti ini, diharapkan wilayah Kalibunder dapat tetap aman dan terhindar dari potensi kerawanan.